

## ¿Qué creen los científicos cristianos?

Los científicos cristianos nos presentan un relato de la creación y dicen que la tierra tiene entre 6,000 hasta 10,000 años de edad. Los evolucionistas creen que tiene 4.5 billones de años o más. Un cristiano por nombre de Obispo John Ussher propuso que la creación ocurrió alrededor del año 4004 antes de Cristo, haciendo la edad de la tierra alrededor de 6,000 años. Unos estudiantes de la Biblia llegan a lo mismo por examinar las genealogías de la Biblia. Tenemos que entender que los evolucionistas simplemente niegan el relato de la creación como Dios nos lo dio en Génesis. Parte de esta discusión es la palabra “día” en Génesis 1 y 2, que si es literalmente 24 horas o es un tiempo de muchos años.

### La Ley de Uniformidad

Los evolucionistas usan la Ley de que todo es uniforme para hacer sus cálculos. Si un río quita un centímetro de piedra cada 10 años, entonces miden cuantos centímetros hay descubierto y calculan el tiempo que ha pasado en esta erosión. Lo que no toman en cuenta es la posibilidad de desastres naturales como en la explosión del Monte Santa Elena, en Washington. Vimos “en vivo” la erosión que supuestamente necesitaría millones de años para pasar en unas horas. Esto revela el error del principio de uniformidad, por que no es seguro que todo sigue “uniforme” por todas las edades. Los evolucionistas no toman bien en cuenta los cambios dramáticos como el calentamiento global, o la era de hielo, etcétera.

### Las Leyes de la Física

La ciencia define leyes regularmente, y sobre estas leyes, los demás entendimientos científicos tienen que sujetarse a ellas o explicar en una forma razonable porque no son sujetos. La **primera ley de termodinámica** dice, no hay generación nueva de energía, ni pérdida de la energía, sino que la energía se cambia solamente de una forma a otra forma, pero el total queda igual siempre. La **segunda ley de termodinámica** dice que los

sistemas tienen tendencia a acomodarse a niveles más bajo de energía. Adentro de un sistema hay movimiento **de orden a desorden, de complejo a simple**. Cuando muere un animal, se cambia a unos elementos más simples. Si pones un reloj (complejo) con su cristal suelto en una caja y lo agitas, siempre va al desorden, polvito, (más simple), y nunca va a colocarse el cristal otra vez en el reloj. Déjalo agitándose por un millón de años y es polvo. El tiempo no puede vencer la ley que exige que lo complejo vaya a lo simple. Solamente con inteligencia (como del hombre o de Dios) se puede ir de simple a complejo.

### Erosión Rápida

Los evolucionistas proponen que la erosión es siempre constante, y luego indican a lugares como el Gran Cañón en Colorado como un ejemplo de una tierra vieja. Lo extraño es que no hay suelo suelto metido entre los estratos como si fuera acumulaciones de mucho tiempo, sino que cada estrato es homogéneo por el estrato, que indica formación rápida. Igualmente no hay sedimento al final del río donde entra en el Golfo de México. El río Mississippi tiene mucho sedimento en su desembocadura en el Golfo, pero el Río Grande/Bravo no tiene nada de demostrar, como si fuera un hecho rápido que llevó todo el sedimento lejos con la fuerza de un desastre repentino. Hay evidencia de un gran lago arriba del Cañón que tuvo una presa natural que luego se rompió de repente y envió mucha agua causando el cañón. Igualmente las deltas en los emboques de los ríos por todo el mundo no pudieron haber existido por más que unos miles de años. No hay suficiente acumulación de sedimento. En el Gran Cañón, hay casi una milla de estratos expuestos para observación, y todos ellos se ven en una lenta doblaza como en un terremoto. Es como hotcakes sobre un plato, se doblan ligeramente. Para suceder esto, tuvieron que estar todavía todos juntos blanditos cuando el terremoto pasó, porque no se doblarían juntos como una sola pieza. Si cada estrato se formó y se hizo piedra antes que el siguiente, entonces no se doblarían juntos. Sobre

todo el mundo hay estratos que son doblados en dos casi. Para hacer la roca en estratos, y luego de doblarlos, tuvo que ser todos los estratos doblados muy reciente después de formarse, y todos los estratos tuvieron que formarse juntos, no por mucho tiempo entre cada estrato.

### Los Fósiles

Hay ejemplos de árboles que tienen su ubicación perpendicular a los estratos. La parte afuera de la tierra de un árbol ubicado así se va a pudrir antes que se acumula millones de años. Además la norma en la evidencia de los fósiles es que encontramos muchos enteros, aun animales de tejido suave como medusas o heces que no durarían nada de tiempo si son cubiertos lentamente por miles de años con sedimentos. ¿Cómo es posible esto? Estos fósiles dan testimonio a un entierro rápido, donde se puede por ejemplo cubrir totalmente un dinosaurio, y encontramos este modelo en fósiles en todo el mundo igual. Si la situación es que hay una acumulación de milímetros de sedimento por año, no se puede cubrir un animal u hombre en un momento. **Esto indica el diluvio universal como la fuente probable de estos fósiles**. Los científicos no usan la lógica en tratar los fósiles. Examinan los estratos, y deciden en que época era el estrato, de allí trabajan. No hay evidencia para estas conclusiones, y cuando encuentran cosas afuera de donde debe haber, no saben que hacer. También toda esta fábula va bien excepto cuando se encuentran un fósil que abarca dos o tres estratos, que representa miles de millones de años. ¿Cómo es posible? No tienen repuestas.

### El Decaimiento del Campo Magnético

Los científicos han observado el campo magnético de la tierra sobre los últimos 150 años y han medido su decaimiento (2.7% por año) que es un constante. La tierra está girando como un trompo, y por el mismo decaimiento que las leyes de la ciencia mandan, entonces podemos calcular cuanto tiempo ha existido la tierra (6,000 a 8,700 años). Si insistimos en un tiempo todavía poco

como 20,000 años, entonces la tierra tendría que haber empezado girando tan fuertemente que la gravedad y el calor generado harían imposible la vida de existir en tal mundo.

### Las Acumulaciones de Millones de Años

Los evolucionistas típicamente nos dicen que el universo es muy viejo, y que tenemos millones de años de existencia. Pero si el sistema del viento, la lluvia, los ríos yendo al océano, etcétera han existido todo este tiempo, entonces no hay suficiente acumulación de lodo en los océanos. Hay una acumulación de 20 billones de toneladas por año. En todos los pisos de los océanos, no hay más que 400 metros de acumulación. Si la tierra existiera 3 billones de años, los océanos tendrían docenas de kilómetros de profundidad de sedimentos. El sedimento presente es para 15 millones de años si no calculamos un diluvio como el de Noé. También la tierra echa 450 millones de toneladas de sodio en los océanos cada año. Solamente 27% de este sodio sale del océano cada año. Si los océanos empezaron sin nada de sal, no hay suficiente sal para una tierra vieja. ¿Recuerdas cuando el hombre aterrizó en la luna? La nave espacial tuvo patas de 2 metros de profundidad por que los científicos calculaban la acumulación de polvo solar en la luna de ser un mínimo de 4 metros de profundidad (usando unos millones de años de edad no billones). Pensaron que entrarían un metro antes de resistir. Fueron unos centímetros de polvo.

### El ADN y el misterio

Los científicos dicen que el ADN no puede existir por más que 10,000 años, o se descompone por sí mismo donde se encuentra. Pero regularmente sacan ADN de fósiles que supuestamente tienen 200,000 años de edad. Los científicos evolucionistas ponen fechas de 250,000 millones de años en alga que ha sido revivida. Han sacado tejido suave y células de sangre de fósiles de dinosaurios. Los evolucionistas también dicen que el Homo Sapiens (el hombre) ha existido en la tierra por 185,000 años con un

poblado constante entre 1 y 10 millones de personas. Sus cadáveres duran en la tierra por 200,000 años, y los artefactos de piedra y metal que entierran con ellos aun más tiempo. Entonces deben existir como 8 billones de cadáveres en la tierra, Pero no hay cadáveres para representar esto. Han encontrado solamente unos miles de cadáveres fósiles.

### El Carbón 14

El radioactivo carbón 14 tiene una media vida de 5,700 años, y su vida completa es 250,000 años. Esto es lo que usan para calcular la antigüedad de los fósiles que tuvieron materia viva (plantas o animales). Cuando salieron con esta prueba para fijar la antigüedad de un artefacto que una vez vivió, fue la ley para todo. Pero esta prueba no es muy confiable. Los científicos en un punto dijeron que el petróleo y el carbón mineral necesitaban millones de años para formarse. Ahora han formado estos en un laboratorio en unas horas, aunque por la prueba de carbón 14 demuestra que tuvieron la edad de millones de años. No es confiable entonces esta prueba. Las marcas de crecimiento anual en los árboles más viejos, demuestran unos pocos miles de años.

### ¿Por qué existe este problema?

Tenemos que insistir que creemos en una tierra joven por que la evidencia de la Biblia nos enseña esto. La ciencia secular comprueba lo que dice Dios, no lo contradice. El rechazo de este testimonio científico de Dios a los hechos es porque estas personas rehúsan de sujetarse a la autoridad de Dios, y es por su rebelión que no pueden ver la verdad. Ninguna cantidad de evidencia va a aliviar su dilema si no creen a Dios.

---

# La Tierra Joven: No hay tiempo para la Evolución

Por David Cox

[evc05] v1 ©2008 [www.folletosytratados.com](http://www.folletosytratados.com)

Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

---



Los científicos hablan de los miles de años de la formación del mundo, pero luego cambiaron, esto a los 10,000 años, luego a los 100,000 años, y luego la de los millones de años. Ahora hablan de los miles de millones de años. La razón de esto es que la evolución no tiene evidencia en la naturaleza. No vemos los cambios como los evolucionistas dicen que **están** pasando actualmente. Por lo cual, en defender su fe atea (que es en contra de Dios el Creador del universo), ellos exigen millones de años para que la evolución llegue a tener un proceso tan lento que no podamos observarlo. Uno pregunta, "Si un científico no puede observar y medir algo, ¿Es posible que concluya que es verídico aun sin evidencia?" No. Son muy dudables las conclusiones sin observaciones directas.